

GCRを介して復元された共和国： 2021年7月5日現在の更新 あくまでもあくまでも参考情報とし て

2021年7月5日月曜日午前1時44分

95



GCRを介して復元された共和国：月曜日の時点で更新。**2021年7月5日**

コンパイルされた月 **2021年7月5日**午前**12:01**EST、ジュディ・バイントン、MSW、LCSW、セラピストret、ジャーナリスト、著者、「22の顔：ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」。

「アメリカは、独立宣言に署名して以来、私たちの創造主から自由がもたらされることを確認しました。私たちの権利は神によって私たちに与えられており、地上の力がそれらの権利を奪うことは決してできません。」...トランプ大統領

"神に誓って"

嵐はここにありますが—それは大覚醒です

それが起こっています！軍隊は完全に支配しています。もうすぐ終わります。何が起きているのかを止めることはできず、最終的には神が勝ちます!!!

WWG1WGA !!!

God Bless America & Patriotic Music –テンプルスクエアのタバナクル
合唱団–Bingビデオ

ジュディ注:オン日 **7月4日**、私たちの軍事Intel Contactは、**Sun**の間のある時点でそれを報告しました。夜**7月4日**との早朝 月 **7月5日**、Tier 4Bは(タイムゾーンに応じて)外貨両替/ Zim償還の予約を行うための通知を受け取ります。

中国の長老と米国財務省の間で署名された合意によると、**Tier4B**の任命は水曜日に始まります。**7月7日**。

通知には、取引所で発行されたデビットカードで許可される(驚異的であると言われる)内容を概説した数ページの長さの通知が含まれます。

GESARA / NESARAの債務免除は、アライアンスの17か国で展開され、さらに**6月26日**土曜日にRV / GCRを強制した11か国(合計28か国)で展開されました。

28か国の1つであるエルサルバドルは次のように報告しています。「最新ニュース:エルサルバドル議会はすべての市民の信用履歴を削除し、500万人に無借金に戻すことを強制します。

ディープステートは大きな時間を失っていました:

エルザはもはや「ハリケーン」ではなく、弱体化し続けたため、カバルは彼らが望んでいた気象兵器の干渉を受けませんでした。

北カリフォルニアのDEW(指向性エネルギー兵器)の火事は、トランプ、軍隊、宇宙軍がそれらを取り除くことができるように、カバルが持っている最後の弱いDEW兵器を暴露するのに役立っただけでした。

メキシコとの国境を越えた子供と人身売買は増加しましたが、偽のバイデン政権、CIA、FBIからそれに関与したカバルの半ばウィットを暴露していました。

西部の都市での軍事逮捕、法廷、BLMおよびアンティファディープステート暴動の脅威は、暴動と暴力を計画していた軍の特殊部隊の作員が侵入し、指導者を連れ出すことによって中和されました。

復元された共和国:

イベントの**3**日間(**7月4日**日曜日から**7月6日**火曜日?):

ニュルンベルク裁判は、**2021年7月4日**午前8時PSTに8時間ズームでライブ配信されます。コロナウイルス対策に関する首席判事と大陪審対ヒトラーの第4帝国メンバーによる冒頭陳述と証拠。

<https://nurembergtrials.net/nuremberg-trials-2-0>

<https://zoom.us/j/91093480545> Nuremberg Trials 2.0

<https://nurembergtrials.net/nuremberg-trials-2-0/f/666-ways-covid-19-is-a-full-blown-hoax-by-tesla-leaks-2921>

_ハワイ。米国&フレンチエアフォースは、演習を行います

_黒海でのロシアの演習/船を爆撃する訓練

_NATOエアフォース黒海で> 防空Exrcs。

_MassiveRUはUKRNへの移動を強制します。

_フィリピン軍の飛行機墜落事故/ 17人が死亡

_GITMO便900%増

_ HighALERTのWorldMiL

世界中のすべてのテレビとラジオへの軍事緊急放送システムのアクティブ化を伴う**10**日間の闇。世界中のすべての政府が辞任するにつれて、さらに逮捕されます(**7月7日**水曜日から**7月10日**土曜日?)。

すべての新しい人々と政府による**GESARABlockchain** Electionsは、現在の10%のサイズです。

NESARAグローバル通貨ゴールド/資産担保通貨にリセットします。

Quantum Financial System(QFS)およびGlobal Currency Reset(GCR)NESARA GESARA Act St-Germain Trust:[https:](https://rumble.com/vhisrh-quantum-financial-system-qfs-and-global-currency-reset-gcr-nesara-gesara-ac.html)

[//rumble.com/vhisrh-quantum-financial-system-qfs-and-global-currency-reset-gcr-nesara -gesara-ac.html](https://rumble.com/vhisrh-quantum-financial-system-qfs-and-global-currency-reset-gcr-nesara-gesara-ac.html)

GesaraとNesaraはライブでした!!!、Charlie Ward、Frog News:

<https://www.youtube.com/watch?v=hqO6BvT75-gz>

すべてが進んでいますクオンタム:クオンタムGESARA、クオンタムファイナンシャルシステム、クオンタム投票システム、クオンタムヒーリング、クオンタムフィジックスクオンタムインターネット。

すべてが消去され、インターネットが再起動される量子インターネット。もうマイクロソフト、マネシツグミ作戦はありません。

テレビ、新聞はどこにも同じではありません。1つのニュースチャンネルなど。モサドが所有するすべてのメディア/新聞が削除されました。UKRoyalsが所有するすべてのPrivateIntelligenceが削除されました。モサド、5目、CIAなどはもうありません。インテリジェンスだけがミリタリーインテリジェンスになります。

8月1日までに地球上のすべてのもの、特にスペースフォースとプロジェクトオーディンの**DECLAS**に加えて、ジョンマカフィー、ジュリアンアサンジ、ダイアナ妃、ジョンF.ケネディジュニア、エルビスなどの証人保護プログラムの人々に関する啓示。

A.サンの本当のニュース。**2021年7月4日:**

「この国は私たち国民に属する」...ドナルド・トランプ大統領**2021年7月3**

日

ニュース速報: 最高レベルのCCP亡命者、国防総省会議- 32人の知事、最高の軍事指導者、DNI、これは大きいです！ -ビデオが必要| ミリタリー| ニュースの前に(beforeitsnews.com)

過去**8**日間の**GITMO**へのフライトがたくさん...**6月29日**と**6月30日**の火曜日の夜の早朝。700人以上の逮捕が米国英国を通じて行われました。EU。中央情報局(CIA)では、32時間の時間枠で最大の大量逮捕がありました/// [DS] MSMは逮捕について報告していません...。しかし、気を散らすものを作成しています...///軍の連邦元帥が代わって移動しましたJong Jingweiが提供した封印された起訴状と重要な証拠、ファイル、サーバーの一覧

MJTruth Candlesinthenight: リンは、人々は私たちが今戦争中であることを受け入れなければならないと言いました。今日の戦争は、昨日の戦争のように戦場を襲撃することによって戦われることはありません。

1) トランプは軍事作戦の一部です。

2) カバーは何十年もの間アメリカの崩壊を計画していた。オバマは任期中に多くの損害を与えた。彼女が勝てなかったとき、彼らはトランプの最終期にウイルスを使用しました。

それは彼らが不正選挙に必要なすべてのカバーでした。それは、誰もが新しい常識に慣れるようにすることでした。トランプ氏は、ワクチンを記録的な速

さで完成させたと述べています。彼は、ワクチンがFDAによって承認され、すべての人に義務付けられることを期待していました。だからトランプは反論した...

-恐怖の物語を取り除くために

-アメリカが再開できるようにする

-大手製薬会社、CDC、不正選挙などを暴露するため...

-ワクチンはFDAの承認を受けていませんが、実験的であると見なされ、最も重要なのは.....必須ではありません。それが、彼らがワクチンに大きなインセンティブを与えるのを見ている理由です。

アメリカはすでにデリケートな場所にありました...彼は彼の選択肢を比較検討しなければなりませんでした。A)世界の人口を減らし、私たちを奴隷にすることを目的としたワクチンをアメリカに伝えてください。B)またはそれを支持する...。それがどのように実行されたか:

A)座っている大統領は、FDA、CDC、および彼らが知り、信頼するようになったすべての機関を信頼できないことをアメリカに警告しています...あなたがこれらのことを彼らに話すとき、あなたの友人や家族はそれをどのように受け止めますか?いつも楽しいとは限りません。

B) 生物兵器(死亡率が低い)をアメリカの土壤に放出できるようにすることには利点がありました。生物兵器の放出を許可することは重要なことでした。歴史上初めて、50州すべてが災害宣言の対象となりました。さらに、ブッシュニアのおかげで、アメリカは9/11以来、すでに戦争状態にありました...私たちはまだ戦争状態にあります。コンバイン災害宣言と戦争状態にあり、ドナルド・トランプは大統領の戦時中の力を持っています。彼が戦時中の力を持っているときに彼が何ができるかを調べてください。すべてが見た目どおりではありません。すべてはTHEBOOKによって行われます。Covidはまた、白い帽子を提供して、手術を行うのに最適なカバーを提供します。私が前に言ったように、CGIと義肢は最近素晴らしいです。まだアクティブな非常に特別な大統領命令がいくつかあることを覚えておいてください。以下の2つ...-13848米国の選挙で外国の干渉が発生した場合に特定の制裁を課す。-13818-深刻な人権侵害または汚職に関与している人の財産をブロックする。すべてが表示されるわけではありません。戦争では、2つの悪い選択肢から選択しなければならない場合があります。代替案は、最終的には何十億もの人々が死ぬことであり、それは地球上で地獄だったでしょう。神ご自身が介入してくださいました。彼に仕事をさせて、途中で彼を助けるためにできる限りのことをしましょう。*これらはもちろん、私が行った調査に基づく私の強い意見です。ドナルド・トランプへの揺るぎない信仰

スウェーデン:サイバー攻撃後に**800**のスーパーマーケットが閉鎖されました:「サイバー攻撃を受けて、スウェーデン最大のスーパーマーケットチェーンの1つは、約800の店舗を一時的に閉鎖したと述べました。「下請け業者

の1つがデジタル攻撃の標的であったため、レジは機能しなくなりました」と
CoopSwedenは土曜日に述べました。グループは、問題を迅速に管理し、
店舗を再開することを望んでいると述べました。」

ランサムウェア攻撃によって麻痺した世界中の何百もの企業(msn.com)

B.国際的な児童の性的人身売買:

ミズーリ州の人身売買調査で逮捕された**82**人: [https :](https://www.oann.com/82-arrested-in-mo-human-trafficking-investigation/)

[//www.oann.com/82-arrested-in-mo-human-trafficking-inves
tigation/](https://www.oann.com/82-arrested-in-mo-human-trafficking-investigation/)

7月1日のインタビュー木曜日に、このサポートエビデンスを使用してディー
プステートを解読する2018年の夏に、ホワイトハット-北バージニア軍がホ
ワイトハットの結果としてイルミナティハンドラーから私を救出することを選択
した方法と理由を共有します私の動きを追跡するために彼らが私の腕に置
いたGPSチップにアクセスするカバルの能力を中断させたコロナ白雪姫衛
星を解体する。(これにより、イルミロバの黒い色合いの窓の車が私をストー
カーするのを止めました。)NICHOLAS VENIAMIN- Bitchute

PodCastビデオコピー7月1日のALANFOUNTAINへのインタビュー:ビル
コスビーとブリトニースピアーズに関するこの30分間のビデオインタビュー
は、私の共通点に対する深い状態の類似性を説明しています

PEDOBRIBERYシステムを公開するターゲットホイッスルブロワー活動家と
しての経験<https://www.bitchute.com/video/RI71uUCjtXvH/>

人身売買と児童の性的虐待の事件を調査する司法委員会主任顧問のロバート・デイビッド・スティールは次のように述べています。アメリカでは、子供を売りに出す人がいます。売られた子供は出生証明書を持っていません。つまり、誰も彼らを探して尋ねないので、彼らは殺しやすいということです。子供たちも航空貨物で輸入しています。繰り返しますが、これらは迷路のない子供たちです。そしてもっと...これは、子どもの交通や性的虐待だけでなく、子どもの拷問でもあります。アドレナリンを伴う血、血を飲む儀式、悪魔の世界での殺人...私たちはまた、販売/臓器移植のために子供を育てることについて話している。

エバーグリーンカーゴの嫌な内訳: [https](https://www.rumormillnews.com/cgi-bin/forum.cgi?noframes;read=175832) :

[//www.rumormillnews.com/cgi-bin/forum.cgi?noframes;
read = 175832](https://www.rumormillnews.com/cgi-bin/forum.cgi?noframes;read=175832)

C. COVIDデマ:

[CCPウイルスはありません: CDCレターが見つかりました](#)

スペインの研究者はファイザーワクチンを電子顕微鏡下に置き、99%の酸化グラフェンを含み、他にはほとんど何も含まれていないことを発見しました。この「ワクチン」が遺伝子治療であるという証拠は事実上ありません。遺伝物質はゼロです: mRNAまたはDNAまたはスパイクタンパク質。これは、この「ワクチン」がいわゆるウイルスとは何の関係もないことを意味します。この製品は、ウイルスによる感染を回避するために開発されたものではありません。

ません。この製品の真の目的は隠されたままです。政府や保健機関からの公式声明は出されていません。酸化グラフェンの毒性は、世界的な予防接種プログラムを中止するのに十分な理由です。

フランスでは、コロナウイルスの予防接種がまもなくすべての成人に義務付けられる可能性があります。12歳以上の子供に予防接種を行うことを提案する人もいます。首相のジャン・カステックスは、医療従事者の最初の予防接種後にすべての成人に義務的な予防接種を拡大する方法を提案するように代理人と州当局に要請しました。国民が予防接種に消極的であるため、国はいわゆる集団免疫を達成するために必要な80パーセントに達することができません。

D. グローバル通貨のリセット:

木曜。**6月24日**、最初のRVバスケットの23か国すべての通貨レートがFOREXで取引されていましたが、一般の人々がこれらの新しいレートを見るのを妨げていました。

金曜日 **6月25日**の深夜は、実際のグローバル通貨のリセットであり、23か国のRVが先週末に展開されました。

6月27日日曜日午後**1時36分EST**私たちのミリタリーインテルコンタクトは、DoD / USTで、NESARA / GESARAのグローバルな運用を開始するための資金がリリースされたと述べました。

火曜日。**6月29日午後1時57分**(東部標準時)国防総省は、ショットガンの開始とTier4Bの通知の料金と手順のロックダウンを発表しました。

結婚した。**6月30日**Cabal-CIA工作員の大規模な逮捕。罰金と罰金が支払われました: 米国財務省は、部族政府に131億ドル以上を支払ったと発表しました。

木曜。**7月1日**GOホイッスルが24時間の警告で鳴り、NESARAは米国東部標準時午前**11時**にアクティブになり、GESARAファンドは28の参加国でリリースされました。債務免除と信用格付けのリセットの報告は、エルサルバドルとイースタンブロック諸国からのものでした。世界の一部の地域で債券が支払われ、さまざまな国が米ドルからペギングを解除して、米ドルを暴落させようとして金に裏打ちされた人民元に接続しました。ホワイトハウスは、米国全体に「デルタバリエント」対応チームを展開します。

E. 復元された共和国:

グローバル通貨リセット展開は誰も多大な混乱を引き起こし、世界中の戒厳令呼び出します。イベントの正確なタイミングを知らないだろうという意味、軍事作戦でした。このイベントを見越して、高い軍事DEFCON準備が維持されていました。

イベント: イベントがホワイトハットまたはブラックハットのどちらが原因で発生したかにかかわらず、それは世界的な影響を伴う大規模な衝撃です。それ

は、株式市場の暴落、トランプクローンの偽の暗殺または逮捕、大規模なサイバー攻撃、核のホロコーストの偽旗作戦、またはいずれか、すべて、あるいはさらに多くの当惑させる出来事である可能性があります。

イベントの後には、大規模な世界的な混乱、RVの展開、メインストリームメディアの乗っ取り、そして大衆の教育が続きます。大きな失望の偽旗作戦、株式市場、ビットコインの墜落が予想され、その結果、世界的な戒厳令が一般大衆のショックと不信=痛みを助けることになりました！

で緊急放送システム スターリンク衛星マスメディアコンセントを引き継ぐ、**7**つの大統領のメッセージを介して放送されることになる**3**日間。過去と現在の世界的な出来事の開示は、**10**日間の闇の間に世界中で24時間年中無休でテレビでいくつかの言語で再生される3つの8時間のドキュメンタリーを通じても行われます。

グローバル通貨のリセットは、営業日の初めに始まり、オーストラリアからニュージーランド、上海、香港、チューリッヒ、ロンドン、そして南北アメリカに至るまで、世界中の東西に行き、ハワイで終わると予想されていました。

CIAの情報筋によると、インドネシアは、ロシア、中国、インドと同じように、通貨であるルピアが金で裏付けられることを発表しました。ポルトガル、スペイン、エルサルバドル、メキシコ、ブラジル、イラク、そしておそらく最大22か国が、すでにGESARAとRVを自国に発表していますが、米国が行くまで実施を延期することに同意しています。つまり、これらの国々はもはや米ド

ルに固定されているのではなく、人民元に固定されており、今週の世界経済に大きな悪影響を与えるはずです。

Tier 4Bが交換/償還の予定を設定するように通知されてから**10**日後、General Public Tier5は新しい国際レートで外貨を自由に交換できるようになります。

償還センターで交換/償還の予約を取得するために、**SafelinkWeb**サイトが世界中のすべての**Tier4B**通貨/ Zim保有者に提供されます。Tier 4Bの通知メールは、主にウェルズファーゴから送信されますが、チェースとHSBCからも送信されます。

センターでは、Tier 4Bが契約レートを交渉するか、デフォルトレートを受け取る可能性があります。どちらも、銀行の一般公開Tier5レートよりも高くなります。

銀行は、テラーウィンドウがその日に表示した国際レートで通貨を交換します。

特別料金でのジムの償還と為替の交換は10日ほどありますが、予約は最大30日先に設定できます。

10日ほど経つと、30日以内に償還センターで予約をしなかった場合を除き、Zimの償還と特別料金は終了します。

ジュディ注: 外貨やZimを購入し、インターネットでグローバル通貨リセットをフォローしている場合は、Tier4Bの一部と見なされます。世界中のすべてのTier4Bメンバーに適用されるShotgunStartおよびRedemptionCenterに関する情報。

F.「22の顔: ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」、ジュディバイントン、序文コリンA.ロス博士、MD [RAW: コリンロス博士-ロバートデイビッドスティール](#)

悪魔のような子供の犠牲の儀式のジェニーヒル: <http://www.youtube.com/watch?v=F626Lsrdwg4>

警告: ジェニーは、5歳のときにレイプされ、拷問され、子供の犠牲を見て神の介入を除いて、ほとんど自分自身を殺された方法についてグラフィックで説明しました。他の何千人もの子供の犠牲者の悲惨な経験とは異なります。悪魔の崇拝者の。サタンを崇拝する加害者は、US IncのCIA、クイーンエリザベス、イルミナティバンキングの家族、バチカンの第9サークルチャイルドサクリファイスカルトから、クリントン、ハリウッド、ピザゲート、地元の10代の聖約まで組織されているようです。彼らは、私たちのグローバル通貨システムを運営していたこの同じカバルによって資金提供されました。これは、グローバル通貨リセットのアクティブ化によって停止される過程にあったまさに

その組織です。トランプ大統領が「これらの人々は病気だ」と述べたのも不思議ではありません。

G. 悪魔の祝日: 火曜日。2021年8月3日はSatanicRevelsと呼ばれる次の主要な悪魔の休日でした。それは7-17歳の女性の口頭、肛門、膣の性的虐待で地元および国際的な悪魔の聖約によって祝われ、犠牲者の犠牲で最高潮に達し、罪のない人ほど良いです-続いて彼らの肉を食べ、アドレナロームの血を飲みます、彼らの悪魔的な儀式的に虐待されたクライアントの子供時代のアカウントからセラピストによってまとめられた悪魔の休日のオカルトカレンダーによると。

あなたの近所での悪魔的な活動に注意し、自分自身や他の子供たちのレイプ、拷問、殺人に参加することを余儀なくされているマインドコントロールされた子供たちや十代の若者たちを救うのを手伝ってください。

数ヶ月前に、サタンの崇拝者は子供と十代の若者を誘拐することによって彼らの休暇を計画しましたが、一般的に加害者は彼ら自身の犠牲者を生み出すためにプレティーンと十代の若者を含浸させました。赤ちゃん、子供、10代の若者は飢え、拷問を受け、人身御供の儀式に備えてセックス乱交で使用されました。

悪魔の疑いのある活動を地元の法執行機関に報告してください。悪魔主義者は警察署に侵入することが知られていたため、米国移民税関局(ICE): <https://www.ice.gov/webform/hsi-tip-form>および連邦人身売買

ウェブサイト:<https://www.state.gov/humantrafficking/>にも連絡してあなたの足跡を隠してください。

[//www.state.gov/humantrafficking/](https://www.state.gov/humantrafficking/)

救助に呼ばれる

虐待や人身売買された子供たちを救う非営利団体

855-646-5484 <http://www.calledtorescue.org/>

子どもの人身売買と虐待を匿名で報告する

国際的な性的人身売買から子供たちを救う取り組みに参加したい場合は、Operation Underground RailroadのTim Ballardおよび/または非営利団体Saving Innocenceに連絡してください。

<https://ourrescue.org/> <https://savinginnocence.org>

https://www.youtube.com/watch?v=FT4tmI8YxCU&feature=emb_rel_endH

。グローバル通貨のリセットと**NESARA / GESARA**はすべて子供に関するものです

それはお金の問題ではありません。それは子供たちについてです-サタンに敬意を表して、彼らのエリート加害者がおそらく権力を獲得して世界を支配することができるようにレイプされ殺害された何千人もの栄養失調とトラウマを抱えた子供たち。トランプ大統領が就任する前の朝に行った最初の公式行動は、CIA本部を訪問し、これらの世界的なエリートが運営する国際的な児童性的人身売買リングとの戦争を宣言することでした。世界中のカバル地下トンネルから救出され、すぐ隣の悪魔の聖職者によって拷問され殺されたこれらの何百万人もの子供たちのために断食して祈りましょう。彼らを救うために自分たちの命を危険にさらしていた世界中の軍隊のためにも祈りましょう。断食と祈りの古代の教義はここで10:30:32のマークで説明されました：
<https://www.youtube.com/watch?v=4Mb9gU6DmKs>

Judy注：アップデートや記事を書いたことで金銭を受け取ったことはありません。補償は、私たちの国際社会で蔓延していた非常に秘密主義の悪魔的儀式虐待、小児性愛、子供の犠牲についての真実を明らかにすることによって、セーブ・ザ・チルドレンを助けるための手段を持つことでした。

上記はインターネットからの情報の要約です。自分で調べて、それが有効かどうかを判断するのは読者次第です。

セーフリンクのウェブサイトが何であるかがわかったら送信します。さらに、いくつかのディナールのウェブサイトに掲載します。セーフリンクウェブサイト

にリンクすることにより、償還/交換の予約を取得するために署名する秘密保持契約が生成されることを理解しています。

秘密保持契約に署名した後、90日間、交換プロセスについて誰にもメール、投稿、または話すことができなくなります。そのため、人道的プロジェクトを組織化して実行するために、90日間沈黙します。

これはさようならではありません。近い将来、多くの皆様と一緒に仕事することを期待しています。私はあなたを知ることをどれほど楽しんだかをあなたに言うことはできません。あなたは永遠に私の心に残ります。

未知のままでいたいと願った熱心で勇敢なインテルプロバイダーに心から感謝します。真実を明らかにすることに長けているワイルドファイアレディを謙虚にすること。偽のニュースで何が本当かを見極めるために24時間絶え間なく働いてきたマーサに。素晴らしい研究をしているブラッドに。実際に起こっていることの根本的な原因を明らかにするボニーBと、セーブ・ザ・チルドレンを支援するために小児性愛に関するほぼ無制限のインテルを明らかにするケンに。

リセットがついに実現したことをQに感謝します。私はあなたの人道的努力がうまくいくことを願っています。そして私たちが一緒になってすべての人の生活をより良くする反対側であなたに会えることを楽しみにしています。

忍耐は美德。美德を持つことは、良い道徳的存在のしるしです。善良な道徳的存在には、悪を克服し、世界を変える力があります。そして、私たちはします!!!。。。ジュディ

前の週の更新:

[2021年7月4日現在のGCRLレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月4日現在の更新](#)

[2021年7月3日現在のGCRLレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月3日現在の更新](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月2日現在の更新](#)

[2021年7月1日現在のGCRLレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月1日現在の更新](#)

[2021年6月30日現在のGCRLレポートによる追加の特別な復元された共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年6月30日現在の更新](#)

読者が投稿したゲスト投稿の作成者に連絡したい場合は、

UniversalOm432Hz @ gmail.com宛てにメールを送信してください。リクエストを作成者に転送します。

ディナールクロニクルに投稿されたすべての記事、ビデオ、および画像は、読者によって提出されたもの、および/または情報提供および/または娯楽目的でサイト自体によって厳選されたものです。

*Dinar Chronicles*は、登録投資顧問、ブローカーディーラー、銀行家、通貨ディーラーではありません。そのため、ウェブサイト上の情報を投資アドバイスとして解釈することはできません。当社は、このサイトに投稿されたコンテンツまたは通信の完全性、真実性、正確性、または信頼性をサポート、表明、または保証しません。このサイトに投稿された情報は架空のものである場合とそうでない場合があります。当社は、このWebサイトの読者に、財務、法律、税務、政治、またはその他のアドバイスを提供することを意図しておらず、また提供していません。

Copyright©2021ディナールクロニクル